



がつ えん 6月の園だより

令和4年5月31日(火)

かんのん町 保育園

www.kanagawa-swc.com/kannon

今年は、昨年以上に保育園の梅の木にたくさんの実が実っています。梅の実が熟すのは6月頃で、その頃にたくさんの雨が降ることから「梅」の「雨」と書いて「梅雨」と呼ばれるようになった説があるそうです。熟した梅の実が毎年さくら組の子ども達が収穫して梅ジャムを作り、季節の味を楽しんでいます。

雨が連続と外で遊ぶ事ができず残念に思う子ども達も多いかと思いますが、「雨だから〇〇してみようか!」とワクワクするような遊びに誘い、友達や保育士と意欲的に過ごしていきたいと思っています。そして、ZOOM保育説明会でもお伝えした、子ども達自身が見たり関わったり感じたり「実体験」を通した様々な遊びの中で、梅雨の季節も感じていけるように取り組んでいきたいと考えています。

園長 山敷 栄子



ぎょうじよてい ～行事予定～



がつ 6月

13日(月) 園医検診3.4.5歳(プール前検診)

23日(木) 歯科検診(全園児)

※詳細は健康だよりをご覧ください。

24日(金) 誕生会(幼児クラス)



<保育参観・個人面談>

5月31日(火)～8日(水) たんぽぽ組保育参観・面談

9日(木)～17日(金) ゆり組個人面談

20日(月)～28日(火) ひまわり組保育参観・面談

がつ 7月

2日(土) 布団乾燥(保護者会主催)

4日(月) 夏がきた集会

7日(木) 七夕集会

11日(月) 園医健診0.1.2歳

22日(金) 誕生会(幼児クラス)



ねが お願い

・梅雨に入り、傘の忘れ物や取り間違いが多くなります。大人の方のビニール傘等は必ず記名をしてください。名前がなく処分する傘が毎年あるので、忘れずに持ち帰ってください。

・登園する靴は避難靴にもなりますので、運動靴でお願いします。(サンダル、クロックス不可)

し お知らせ

今年度も全園児対象に日本スポーツ振興センターの保険に加入させていただきました。詳しくは配布している「災害共済給付制度」のお知らせをご覧ください。

こんねんと なつ あそ 今年度の夏の遊びについて

4月にお配りした「令和4年度新型コロナウイルス感染症対策についてのお知らせ」ではプール遊びを中止とお知らせしておりましたが、現在の新型コロナウイルス感染症の状況等を考慮し、幼児クラスについてはプールを園庭に設置しその中で水遊びを実施していくことを検討しています。

子ども達の安全を第一に考え、十分な感染対策を講じた上で楽しんで活動していきたいと考えています。

また状況によっては変更及び中止とする可能性もありますが、ご理解の程、よろしくお願いいたします。(詳細については後日配布する「水遊びのお知らせ」でご確認ください。)

♪ おいしくな～れ・おおきくな～れ♪ (夏野菜の栽培)

なつやさい さいばい
(夏野菜の栽培)

もも組



もも組は、保育士と一緒に土づくりをしました。土の感触に驚いて、そーっと指で土を触ってみる子ども達。またさつま芋の苗を植える時には、興味を持ちじーっと見ていました。



たんぼ組



たんぼ組では野菜の出でくる絵本を読んだり、育てる野菜の絵を見た後に土作りや苗植えをしました。保育士と一緒に植えると真似をして苗に土をかぶせていました。



ひまわり組



保育士のカードシアターを通して野菜の栽培に興味を持った子ども達！ひまわり組では「なす」「きゅうり」「さつまいも」を育てる事になりました。みんなで力を合わせて土づくり！「はやく大きくな～れ」と成長を楽しみにする子ども達です！



野菜の図鑑に興味深々で花の色や葉っぱの形等をクイズにして楽しんだあとにみんなで相談をしてオクラ、きゅうり、さつまいもを植えました。苗植えの際には「おいしくな～れ」と言いながら植え、生長を楽しみにしています。



ゆい組



ばら組は育てる野菜をみんなで話し合い、枝豆としそに決めました。「土を作って苗植えも自分達でやる！」と一生懸命取り組み、苗を植える時には、しその葉の匂いをかぎながら「においがしないね」「どうやって食べるの？」と野菜が育つのをワクワクしていました。



ほら組



さくら組では声をそろえて「おいしくな～れ！」と言いながら、みんなで力を合わせて土と肥料を混ぜて土づくりをしました！後日さつまいもとおくらときゅうりの苗を植えましたが、どんな野菜になるのか予想をしながら大きくなるのを楽しみにしています♪



さくら組

